

## Gobierno de Chiapas saluda designación en VII Región Militar

 Imprimir  Favoritos  Enviar

Tweet

 05 de Diciembre del 2018

 [ir a fuente oficial](#)



- En nombre del gobernador Manuel Velasco, el Secretario General de Gobierno refrendó el compromiso de seguir coordinando esfuerzos para reforzar la seguridad en toda la región

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. - En nombre del Gobernador del Estado el secretario general de Gobierno, Mario Carlos Culebro Velasco, dio la bienvenida a Chiapas al nuevo Comandante de la VII Región Militar, General Juan Ernesto Antonio Bernal Reyes, a quien refrendó el compromiso de Chiapas de seguir trabajando en la construcción de un mejor país, con una visión compartida sobre seguridad y el desarrollo regional.

Acompañando al Oficial Mayor de la Secretaría de la Defensa Nacional, General David Córdova Campos, así como a mandos militares, funcionarios federales y estatales de Chiapas y Tabasco, el responsable de la política interna reconoció la importante contribución de los soldados mexicanos para que Chiapas siga manteniéndose como uno de los estados más seguros del país.

Aseguró que el Ejército Mexicano, junto con la Marina, ha sido clave en la defensa de la soberanía de México y de Chiapas, que se ha convertido en región estratégica al ser puerta de entrada a Centroamérica, de ahí su presencia en caminos, puertos y costas, y en todos los lugares donde se han requerido sus valiosos servicios.

Culebro Velasco se refirió también al General Carlos Ramón Carrillo del Villar, quien cumplió con lealtad y patriotismo su ciclo al frente de la VII Región Militar ubicada en Tuxtla Gutiérrez, en razón de la rotación de mandos que lleva a cabo la Secretaría de la Defensa Nacional con el inicio de la nueva administración federal.

Finalmente, el Secretario General de Gobierno reiteró la voluntad del gobernador Manuel Velasco de mantener una estrecha colaboración con las fuerzas armadas, para seguir unidos en la búsqueda de la seguridad, la paz social y la tranquilidad de las familias chiapanecas.

**Fuente:**

**Instituto de Comunicación Social**

**Actualizado al:**

**05 de Diciembre del 2018**